



**SPD-Fraktion  
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt**

02.12.2019

**Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt  
am 11.12.2019**

**Grillen auf dem Goetheplatz**

**Der Ortsbeirat möge beschließen:**

Die Verwaltung wird gebeten, im kommenden Jahr das Grillen probeweise einen Monat lang auf dem Goetheplatz zu erlauben. Dafür soll ein abgegrenzter Bereich (z.B. das Dreieck zum Schulsportplatz der Goetheschule hin) sowie ein Zeitraum (z.B. 18 bis 22 Uhr), in dem gegrillt werden darf, festgelegt werden. Bodengrills sollen dabei weiterhin nicht erlaubt sein. Zudem soll eine ausreichende Anzahl von Mülleimern angebracht.

Im Anschluss an die Erprobung soll die Verwaltung dem Ortsbeirat Bericht erstatten.

**Begründung:**

Momentan gibt es in der Mainzer Neustadt keine öffentliche Fläche, auf der legal gegrillt werden darf. Nach wie vor wird aber auf dem Goetheplatz im Sommer - trotz Verbot - gegrillt. Beschwerden von Anwohnerinnen und Anwohnern darüber sind keine bekannt. Allerdings ist meist morgens der Goetheplatz sehr vermüllt.

Mittels einer Erprobung des legalisierten Grillens auf dem Goetheplatz soll herausgefunden werden, wie sich dies z.B. auf eine reduzierte Vermüllung des Platzes auswirkt. Der beispielhaft genannte Bereich ist durch seine Bodenbeschaffenheit, aber auch durch seine Entfernung zur Wohnbebauung denkbar gut geeignet. Durch die Festlegung von genauen „Grill-Zeiten“ sollen mögliche Konflikte mit anderen Nutzerinnen und Nutzern des Platzes vermieden werden.

Nach der Erprobung sollen dann Ortsbeirat und Verwaltung gemeinsam entscheiden, ob das Grillen auf dem Goetheplatz dauerhaft erlaubt werden kann.

Erik Donner